

Kota Fajar Membara, MDMC Abdya Galang Bantuan

Rabu, 19-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, ACEH BARAT DAYA - Lembaga Penanggulangan Bencana *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) bergerak cepat melakukan pengalangan menyusul kejadian kebakaran di Kota Fajar Kabupaten Aceh Selatan.

"Untuk saat ini MDMC Abdya sedang bergerak melakukan pengalangan dana untuk korban kebakaran, Kita juga sudah kirim dua orang anggota ke Lokasi kebakaran untuk melakukan pendataan awal, dan kemudian data tersebut akan kita sampaikan ke MDMC pusat," kata ketua MDMC Abdya, Muslim Abdya Kamal.

Tidak hanya MDMC beberapa ortom lainnya juga ikut serta bergerak melakukan pengalangan dana antara lain Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM), Pemuda Muhammadiyah dan Lazismu.

"Seperti IPM sedang melakukan pengalangan dan di Sekloh-sekolah, begitu juga IMM sedang menggalang dana di Setiap kampus," tutur Muslim Abdya.

Penggalangan dana ini dilakukan MDMC Abdya sejak pagi hingga siang tadi di pusat kota dan di jalan dikawasan Abdya. Muslim menjelaskan, pengalangan dana tersebut dilakukan sebagai bentuk keprihatinan masyarakat Abdya untuk korban kebakaran di Kota Fajar.

"Ini bentuk keprihatinan masyarakat Abdya terhadap korban kebakaran di kota fajar, semoga bantuan yang terkumpul nantinya bisa meringankan beban saudara kita disana," pungkas Muslim.

Kebakaran terjadi sekitar sekira pukul 03.00 WIB dini hari. Api bermula dari konsrleting arus pendek listrik salah satu ruko yang terbakar. Dalam musibah kebakaran tersebut Tim Pemadam Kebakaran Aceh Selatan bersama warga langsung berusaha memadamkan api dan pukul 05.30 WIB api baru dapat dijinakkan.

Sedikitnya 80 ruko hangus terbakar akibat kejadian ini. Meski tidak ada korban jiwa namun 140 jiwa dari 50 Kk terdampak akibatnya. Selain melakukan penggalangan dana langsung di jalan, MDMC Abdya bersama Lazismu Abdya juga membuka rekening bagi anda yang ingin berdonasi di nomor 7099459578 Bank Syariah Mandiri a.n. Lazismu Abdya. **(raipan)**